

昭和44年5月14日 第3種郵便物認可(1部10円)

広報

# たかのす

●編集と発行 鷹巣町役場総務課広報係

□(2)-1111

●発行日 毎月1日・15日

●印刷所 勝秋北新聞社

〈町民憲章〉

郷土を愛し 力をあわせ

楽しい町をつくります

No. 291 · 49 · 7 · 15



夏本番

写真は、鷹巣小学校のプールで

2億5千7百万4千円を追加

## 一般會計

19億8千6百56万7千円に

## 大向・大野尻に簡易水道を建設

東保育園 千三百二十万五  
議会補助百万円、七日市保育園  
園整備補助六十万円、童森保育園  
育園整備百十萬円、東保育園  
新築二千六百七十九万円、国  
民年金基金へ五十万円、危険

電子計算 千三百六十九万  
機を導入 六千円の追加。  
主なものは電子  
計算機五百八十七万台、負担  
金補助金は二千七百十九万円、  
千円で全額各財産区からの繰  
入金であり、農協増改築およ  
び部落活動費です。

歳入歳出予算の総額は、萬四千円を追加し、歳入歳出のそれぞれ二億五千万七千六百五十六万八千円となりました。  
**(歳出)**  
補正した歳出の主なものは次のとおりです。

一般會計

住宅関係二百萬円等が主なものであります。

五百八十九万三千円等です  
保証預託 商工費では

円、野球場新設二千百五  
万六千円、体育館備品九

八五  
18 17  
日 日  
町議会本会議  
知事市町村訪問で來

第三回定例町議会は、六月十七日から二十五日までの九日間の会期で開かれ、一般会計および特別会計補正、条例改正、同意案、講願など十五件が上提され、それそれについて審議の結果三十二件を決定。八年度水道会計決算認定など三件を継続審議として、関係委員会に付託し閉会しました。

四、鷹小屋体に伴う電気  
七百九十一万七千円、西  
庭拡張百二十五万円、童  
食および校庭整備三百万  
前山、葛黒テレビ工事二  
十四万円、坊沢分館備品  
十二万円、日七塚小跡地整

日記長町6月16日～30日





五月十八日、前日が小学校の運動会があつたため学校が休みで、娘と家の掃除やら、洗たくをしてゐる時、外でやたらと鳥の鳴きざわぐ声が聞こえてきます。小鳥たちの繁殖の時期があるので、「相手えらびに懸命なんだなあ、まあしつかりと、相手に自分のよさをみきわめておもらい。」とつぶやきながら、手を

つばめと親子の  
会話の中から



富桺三枝子（34）

娘が、ママ、今日はうれしい日だなあ。「うん、よく忘れずに来てくれたなあ」、「去年なあ、いっぱい生まれたけど、一羽巣から落ちて死んでしまったけなあ。今度生まれたの、みんな大きくなればいいな、ママ」「なんだな

初夏、今が一年中で一番気候のいい時期ではないかと、私は思う。そろそろ雨にけむるぶらきき色の季節がやつて

つた道中の勞をねぎらつて  
りたかつた  
舞いもどりし  
つばめの声たからかこ

休めずに仕事を続けていた。  
娘はもうその時、外へとび出  
していくのです。  
まもなく、けたたましい声で  
「ママ、つばめが来た。早く  
来て」

あて先は鷹巣町役場総務課  
広報係、お待ちしています。

みんなの 広場は町民みなさ  
んの対話の場としてご利用い  
ただく欄です。ぜひあなたの  
ご意見、ご感想、作品、部落  
内の出来ごとなど、どしどし  
お寄せください。

再会の喜び、ひなが生まれた時のあの感激、そしてやが

A black and white photograph showing a group of people gathered around a small, simple structure, possibly a latrine or a small building, in a rural setting.

小森老人クラブで

小森老人クラブ（長岐勇八  
会長）では、このほど部落内  
のごみが不法に投棄されてい  
るバス停下と、大清水川のク  
リーンアップを行ない、関係

ご意見もあるかと思いま  
ミ工をはらなくてもこの

祭りのたびにくるかこないかわからないお客様のため料理を支度し、まして主婦は祭りを家族と一緒に過すのではなく、客の接待に追われ

なお、本文については編集部で抜粋加筆したもので

祭の簡素化を推進しているようですが、ご承知のように厲害なものが現状です。

お祭りは家族で楽しむもの  
にしたいものです。

▽鷹取町が合併してから、今年で十六年目を迎えます。町内の学校や施設なども整い、町も新しく生まれかわり、大変よいことだと思っています。ただひとつ、主婦の立場からささいなグチではあります  
が、考えてもらいたいことがあります。  
教育委員会では、いま述懐書

何万円もかけてご馳走を作つても、何にもかけて呑みまわるので、せつかくお金をかけたのが無駄になり、暑いときは保存もでさず捨ててしまい、本当に不経済です。久しく遠くから来た親戚の人も、団体で職場の人が来るときそののけになり気の毒になります。

と語していました。

んなで楽しむ祭典も決して悪くないと思います。

清掃奉仕に参加したのは会員二十七名で、二日にはたつてごみの山をきれいにしました。

ぐ空です。  
家族だけてゆつくり過し  
遠来の客だけ相手の祭りにす  
るには、鷹巣町の統一祭典日  
があつてもよいと思いますが  
どうでしよう。  
各部落の祭典を勝手に変え  
るのはむずかしいでしようが  
統一祭典日には、各地区から



当日は、鷹巣小学校六年生、鷹巣中学校三年生、町民などおよそ六百名が参加して行なわれました。発表会では、最初に参会者全員に町民歌の歌唱指導を行ない、そのあと鷹巣混声合唱團は特に留意し、また変ロ長調にしたのは、みんなの歌いや



後藤 惣一郎



九島 与治郎

「緑の山にかこまれて——」の美しく、おおらかで、たくましい作詞の心を大切にしながら、ことばの持つ意味や響きが生かされるよう、アカセントとメロディーとの関連には特に留意し、また変ロ長調にしたのは、みんなの歌いや

「歌いやすい歌」は「やさしい歌」にもつながり、ともすると歌いごたえのない平凡な物になり、作品価値が低くなりやすいので、この点特に気をつけた。

## 町民歌発表会

### =盛大に行なわれる=

団三十名による四部合唱の発表がありました。

また、町民歌をブラスバンド演奏用に編曲を依頼された鷹巣高校・川口洋一郎先生指揮により、鷹巣高校ブラスバンド部四十五名編成による発表が行なされました。

最後に、ブラスバンド演奏による参会者全員の合唱は、躍進鷹巣町をうたいあげる力

#### 作曲にあたつて

後藤 惣一郎

町民の誰からも、そしていつでも、どこでも愛唱され親しまれる歌にしたいとねがつて創作にとりかかった。

「歌いやすい歌」は「やさしい歌」にもつながり、ともすると歌いごたえのない平凡な物になり、作品価値が低くなりやすいので、この点特に気をつけた。

町民歌の発表会が、七月四日午後一時から圓民会館ホールに作詞の九島与治郎、作曲の後藤惣一郎の両氏を招き、盛大に行なわれました。

長調がのぞましく、全体を明るく、おおらかに、しかも力強く歌ってほしい。

考るほどに、作るほどに

すい声域を考えることであつて、学校での音楽教育や、演奏効果を高める上からはハ

ニにこだわ

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

合唱団

